



町の木「まつ」



町の花「かきづばた」



町の海産物「松葉がに」

より早く より快適に 東浜居組道路開通

より早く より快適に
道路の開通記念ウオーキングが鳥取県側から540人、兵庫県側から530人が参加されました。この道路は「鳥取豊岡宮津自動車道」(延長120km)の一部であります。

待できそうですが、早くより快適な生活となることが期待できます。

また、11月24日(月)には、開通式が行われました。開通記念のテープカット・くす玉開きの後、パレードが行われ、鳥取、兵庫両県が発展していくことを願いました。この道路の開通で救急医療搬送の時間短縮等が実現することができました。この新しい道を歩いた喜びを語る参加者もおられました。ウォーキング終了地点では岩美町職員組合女性部本部分会によるもさえび汁が振る舞われ、参加者は、ほっと一息をつきました。

「自動車しか走れない道を歩かせていただいて、大変良い記念になりました。」と真新しい道を歩いた喜びを語る参加者もおられました。ウォーキング終了地点では岩美町職員組合女性部本部分会によるもさえび汁が振る舞われ、参加者は、ほっと一息をつきました。



11月16日(日) 岩美町陸上と兵庫県新温

11月22日(土)

鳥取県『松葉ガニの日』

第11回大漁岩美町田後港感謝祭大盛況!!



カニカニタワーコンテスト



岩美北小 子ども龍神太鼓

の方は楽し
いひととき
を過ごしました。

他にカニカニタワーコンテスト、田後港内遊覧、郷土芸能、歌謡ショー等大漁を感謝するイベントも行われ、参加者の方は楽しめました。



この日の主役は解禁したばかりの松葉ガニ!! 「安いよ! 安いよ!」の掛け声に新鮮なカニを多くの方が買い求めました。

なんと言つても田後港で第11回大漁岩美町田後港感謝祭が盛大に行われました。

今月の納税
固定資産税 … 3期
納付期限 **12月29日(月)**



編集後記

さあ今年もやってきました。松葉ガニのおいしい季節。こんなにおいしいカニが獲れるところに住んでいて本当に幸せだと思います。

今回表紙にさせていただいた松葉ガニ漁解禁日初競りの“競り人”は“花競り人”と言って大変重要な競りを任される方(今回の“花競り人”は、鳥取県漁業協同組合網代港支所販売課長 澤浩志さん 左側赤い帽子の方)で、この“花競り人”になるためには最低でも10年くらいの経験が必要だそうです。競りのプロとして瞬時にカニの状態を見分け、勇ましく競りをされている姿は、長い間に培われた経験あってこそだとしみじみ感じました。



年末年始の役場・岩美病院の業務について

月	日	曜日	役 場	岩 美 病 院
12	29	月	平常どおり	休診します
	30	火	* 午後5時30分まで	平常どおり
	31	水		
1	1	木		
	2	金		
	3	土		
	4	日		
	5	月		
	6	火	平常どおり	平常どおり

* 岩美病院では、休診中でも急患には対応していますので、ご遠慮なく受診してください。

地球にやさしいノーマイカー運動への参加をお願いします

公共交通機関をご利用ください

広報いわみ H20年12月号